

RAPPORT ANNUUEL 2021

Naissance d'une nouvelle organisation

L'année 2021 aura marqué la naissance et les premiers pas de notre association. Une année de préparation des ingrédients qui font aujourd'hui de PRISMI une association bien active : une mission bien définie, des projets pleins de sens, une belle identité visuelle, des partenariats stratégiques et des premiers fonds récoltés.

MARS

FONDATION DE PRISMI

Le 3 mars 2021 a marqué le début de l'aventure de PRISMI. Lors de son Assemblée Générale constitutive, l'association s'est doté de son nom, de statuts et de lignes d'action claires. Son but ? Que personne ne soit en danger ou discriminée à cause de qui elle est ou qui elle aime !

AVRIL - AOÛT

SELECTION DU PREMIER PROJET

Soutenir des projets concrets : telle est la mission de l'association ! Dans ce but, le Comité de PRISMI a retenu la sollicitude de l'association équatorienne Fundación Equidad. Cette dernière met en œuvre un projet innovant, en Équateur, d'aide aux personnes migrantes LGBTIQ+ qui arrivent dans le pays et se trouve en situation de vulnérabilité. Le projet débutera en 2022 grâce au soutien de PRISMI et de donateurs·x·trices solidaires.



SEPTEMBRE

IDENTITE VISUELLE

Afin de trouver le soutien nécessaire à la réalisation de ses activités, l'association a rapidement investi dans sa communication. Un logo percutant, une ligne graphique élégante, un site web et des réseaux sociaux ont ainsi vu le jour.

OCTOBRE

LANCEMENT DE PRISMI

PRISMI a réalisé son «coming-out» dans le cadre du festival de films LGBTQ+ Everybody's Perfect, à Genève. Le 15 octobre 2021, l'association a présenté au public ses activités et sa mission pour la première fois au public, à travers la projection du film géorgien «Instructions for Survival» et d'une verrée.

DECEMBRE

CROWDFUNDING #ALLSAFE

45 jours d'intense campagne, débutée le 8 décembre 2021, ont permis de récolter plus de 7'000 CHF pour soutenir les personnes LGBTQ+ migrantes en Équateur. En tout, 79 personnes solidaires se sont mobilisées pour soutenir ce projet innovant.



UN IMMENSE MERCI à toutes les personnes qui ont soutenu et encouragé les premiers pas de notre association. PRISMI sort de cette première année de vie plus motivé·e que jamais et mettra toute son énergie pour lutter en faveur des personnes LGBTQ+ dans le monde et pour leur droits!

MEMBRES DU COMITÉ

Gaspard Nordmann, président
Robin Adet
Pascal Muriset
Nicolas Schnyder

QUI SOMMES-NOUS?

PRISMI est une association suisse 100% bénévole fondée en 2021. Elle appuie des projets en faveur de la communauté LGBTQ+ dans le monde, en collaboration avec des organisations locales.

VISION

vivre dans une société où personne ne soit en danger ou discriminée à cause de qui elle est ou qui elle aime.

MISSION

promouvoir une vie digne et fière de toute personne quelle que soit son orientation sexuelle ou son identité de genre et contribuer au respect et à la promotion des droits des populations LGBTQ+

CONTACTS

PRISMI

Rue de Lyon 23
1201 Genève
www.prismi.lgbt
info@prismi.lgbt

 @prismi.lgbt
 /prismi.lgbt
 /prismi-lgbt

SOUTIENS NOTRE ASSOCIATION!

FAIRE UN DON

IBAN: CH27 0900 0000 1574 0951 4